

Der Islam - Frage und Antwort

Generalbetreuer:

Shaykh Muhammad Saalih al-Munajjid

223024 - Verwandeln sich die rechtschaffenen Jinn in die Gestalt einer schwarzen Katze?

Frage

Verwandeln sich rechtschaffene Jinn in die Gestalt von schwarzen Katzen?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Die Jinn haben die Fähigkeit sich in die Gestalt der Menschen und der Tiere zu verwandeln und darauf deuten die authentischen Beweise hin und es ist durch die wahrgenommene Realität bekannt.

Die Jinn können die Gestalt der schwarzen Katze oder andere (Gestalten) annehmen, jedoch ist das Übliche, dass die Teufel, welche rebellierende Jinn sind, jene sind, welche die Gestalt der schwarzen Katzen annehmen und nicht der muslimische, rechtschaffene Jinn, denn das Schwarze verstärkt die Kraft der Teufel.

Schaykh-ul-islam ibn Taymiyyah. Möge Allah ihm barmherzig sein, sagte:

„Der schwarze Hund ist der Schaytan (Satan) der Hunde, und die Jinn nehmen seine Gestalt oft an. Und genauso die Gestalt der schwarzen Katze, weil das Schwarze die Kraft der Teufel mehr verstärkt, als andere (Farben) und in ihm ist die Kraft der Hitze. (Majmu' al-Fatawa 52/19).

Jedoch ist nicht jede schwarze Katze ein Jinn oder ein Teufel und der Grundsatz ist das Übertragen der Aussage des Propheten, Allahs Segen und Frieden auf ihm, auf die Katze: „Wahrlich sie ist nicht unrein. Sie gehört zu denen die bei euch rein und raus gehen.“ Überliefert von Ahl as-Sunan und al-Albani hat es in Sahih Abu Dawud als authentisch erklärt.

Der Islam - Frage und Antwort

Generalbetreuer:

Shaykh Muhammad Saalih al-Munajjid

Der Grundsatz ist, dass alle Katzen inbegriffen sind, gleich ob sie schwarz, weiß, grau oder in einer anderen Farbe sind. So kannst du nicht sicher sein, dass eine bestimmte Gruppe von Katzen aufgrund ihrer Farbe oder Art von den Jinn sind, und noch weniger, ob sie von den rechtschaffenen Jinn oder ungläubigen Jinn sind, außer, dass der ungläubige Jinn die Gestalt einer schwarzen Katze annehmen kann, wobei das bei einem muslimischen Jinn unwahrscheinlich ist, weil das Schwarze die teuflische Kraft verstärkt, wie bereits erwähnt.

So ist das Bestimmen, dass nur der muslimische Jinn oder der rechtschaffene Jinn die Gestalt der schwarzen Katze annimmt nicht richtig.

Und Allah weiß es am besten.